



下高通信

# かぶら

第15号

## あいさつ

日頃より、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。3年ビジネスコースの「課題研究」の授業で作成する下高通信「かぶら」も3年目を迎えました。生徒の視点から1学期の出来事を記事にしています。ご一読いただけると幸いに存じます。

今年度より、普通教室には常設型プロジェクトが設置され、生徒1人に1台学習用端末が貸与されるなど、県立学校の学習環境が大きく変わりました。写真は、Google Jamboardというアプリを利用しブレインストーミングを行っているところです。これまでは、ペンと付せん板を使っていましたが、学習用端末を使うことで気軽に多くの意見を出せるようになり、学習活動の幅も広がりました。

最後に、新型コロナウイルス感染症対策を徹底し、安心して安全な学校づくりに、教職員一同努めてまいります。  
(授業担当者より)



発行年月日  
2021年7月20日  
発行  
群馬県立  
下仁田高等学校

甘楽郡下仁田町下  
仁田550-1  
TEL 0274-82-3124  
FAX 0274-82-2488  
<https://shimonita-h.s.gsn.ed.jp>



下仁田高校マスコット「ネギコン」

## 令和3年度 入学式・対面式

### 入学式

4月8日、穏やかな天候の中、入学式が行われました。

新入生34名は少し緊張した表情を浮かべながらも、新しい学校生活に期待を感じているようでした。これから下仁田高生として日々の学校生活を充実としたものにしてほしいです。

### 対面式

4月9日、1年生と2、3年生との対面式が行われました。

1年生と2、3年生が顔を合わせるのこれが初めてだったため1年生は少し緊張した表情でした。これから全校生徒一丸となつて下仁田高校を盛り上げていきたいです。

対面式の後、分離礼の練習をしました。分離礼とは、言葉と動作を別々に行うあいさつです。下仁田高校では授業の最初と最後のあいさつは分離礼で行っています。1年生は慣れない様子でしたが、2、3年生は新入生にしっかりお手本を見せていました。1年生もこれから分離礼をしっかりと覚え下仁田高校の生徒として、マナーを守れる人になってほしいです。



1学年団の発表



新入生代表あいさつ

## 生徒会

### レクリエーション

6月17日に生徒会レクリエーションを行いました。生徒会レクリエーションでは、「Kagoo」というクイズアプリを使い、全校クイズ大会を行いました。1年から3年までの各クラスの出席番号が同じ人同士でチームを組み、4択のクイズを解きました。クイズは先生方に作成していただきました。(クイズの内容は先生方の趣味や特技など)

どのチームも真剣に考え、答えを出し、正解したら盛り上がり、不正解だったら悔しかったりと楽しい雰囲気クイズ大会となりました。



対面式



分離礼練習風景